

Football/Au terme de la 9e journée de Ligue 1

Le Gabonais Denis Bouanga dans l'équipe-type

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

L'INTERNATIONAL gabonais, Denis Bouanga, et l'AS Saint-Etienne ont retrouvé les couleurs avec le nouvel entraîneur, Claude Puel, en remportant le derby contre Lyon (1-0), dimanche 6 octobre dernier lors de la 9e journée de Ligue 1. Titulaire, le Gabonais se souviendra longtemps de son premier derby cette saison avec les Verts remporté dans les dernières minutes au stade Geoffroy-Guichard, grâce au buteur slovène

Robert Beric (90e). Au terme de cette journée, notre compatriote, avec une note de 6/10 et qui a tout donné lors de cette confrontation, figure, depuis mardi dernier, sur la liste de l'équipe-type de la semaine. Même si les deux formations ont été franchement à la peine offensivement, une grande partie du match a été animée côté AS Saint-Etienne par Denis Bouanga notamment. La Panthère du Gabon, dans un rôle de piston sur le flanc droit, a aligné, comme à son habitude, deux tentatives qui ont souvent mis en difficulté le portier Anthony Lopez (54e et 63e),



Photo : DR

L'international gabonais Denis Bouanga sur la liste de l'équipe type de la 9e journée de Ligue 1.

l'un des meilleurs joueurs lyonnais. Discipliné, l'ancien Nîmois, qui se retrouve sur la liste de l'équipe-type avec son partenaire Boudebouz, a tenté de bloquer son couloir défensivement. Mais il a surtout essayé de faire parler sa vitesse pour mettre à mal la défense lyonnaise. Et il a aussi saisi sa chance lorsque celle-ci s'est présentée. Un match encourageant donc qui, comme pour beaucoup au sein de l'effectif des Verts, pourrait faire l'objet d'un déclic pour celui qui se cherche quelque peu depuis son transfert.

Assemblée générale ordinaire de l'Académie Bernard Obiang Bibang d'Oyem

La structure se mue en une académie du nord



Photo : PME

Les dirigeants de l'Académie du Nord pendant les travaux ayant marqué l'assemblée générale de ladite structure.

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

L'ACADÉMIE Bernard Obiang d'Oyem s'appellera désormais "Académie du Nord (ADN)". La décision a été prise par le directoire de la structure, après consultation des sympathisants, au cours de l'assemblée générale ordinaire tenue dernièrement à l'école publique de

Mekome-Nkodjen. Il s'agit d'une nouvelle étiquette qui se met "en phase avec les ambitions de la structure, appelée dorénavant à s'étendre dans toute la province du Woleu-Ntem", a déclaré le président-fondateur, Bernard Obiang Bibang. Cette ouverture vers les villes de Bitam, Mitzi, Minvoul et Medouneu a pour but, non seulement de renforcer le centre

avec de jeunes talents dans les catégories minimes, cadets, juniors, espoirs et des filles. Mais également de rechercher à travers tout le Septentrion et au-delà, des sponsors et partenaires à même d'apporter leur soutien matériel et financier à l'ADN.

Pour sa première année d'existence, l'académie a géré un effectif de 158 jeunes. À compter de cette nouvelle saison, le bureau directeur a pour challenge de donner la chance à 250 enfants, dans un projet sport-études. Pour y parvenir, "nous aurons besoin de l'accord et de l'appui des parents de nos futurs pensionnaires", a expliqué le responsable de l'ADN. Le challenge de l'Académie du Nord est d'inciter ses pensionnaires à poursuivre leurs études scolaires, tout en pratiquant le football. Histoire de préparer également cette progéniture à l'après-football. Un projet qui nécessite des moyens conséquents.

L'ADN, selon son secrétaire général Abraham Ovono Ella, a bénéficié, l'année dernière, des contributions de ses soutiens à hauteur de 268 000 francs. Les dépenses étant estimées à 890 000 francs. La différence est comblée par le Fondateur et les siens... Malgré cela, les respon-

sables de ladite entité sportive ont jugé positif leur bilan. Tant, "l'Académie n'a pas été ridicule dans toutes les compétitions auxquelles elle a participé pour la saison 2018-2019". Les minimes et cadets ont occupé le 3e rang (avant-derniers) de leurs championnats respectifs.

Les juniors et les espoirs, engagés au championnat D3 de la Ligue du Woleu-Ntem, sont sortis 3e et 6e dans leurs poules respectives. Les filles, quant à elles, ont eu un apprentissage difficile. Elles étaient dernières au classement du championnat provincial.



Bon à savoir

Cyclisme

Sous l'égide de l'Union cycliste internationale (UCI), la Fédération gabonaise de cyclisme (Fégacy) organise, du 29 Octobre au 1er novembre 2019 à Libreville, une formation pour mécaniciens. L'enregistrement des postulants doit se faire au plus tard le dimanche 20 octobre 2019 auprès de la Fégacy (07 64 21 70 ou par mail à olimauwa@yahoo.fr). Le nombre de places étant limité à 15, seuls ceux qui recevront une confirmation de participation seront pris en compte.

Karaté

La ligue de karaté do et arts martiaux affinitaires de l'Estuaire organise le championnat provincial, du samedi 26 au dimanche 27 octobre 2019. Quant à l'Open de l'Estuaire 2019, il se déroulera du 2 au 3 novembre 2019.